



La Universidad busca una solución para mantener y potenciar el Banco de Cerebros

R.D.L.

El vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, confirmó ayer que, como denunció LA GACETA el pasado mes de diciembre, la Consejería de Sanidad no mantendrá la subvención anual que concedía al Banco de Cerebros, por lo que explicó que la institución académica está buscando una solución que permita no solo mantener esta infraestructura, sino potenciarla.

“En colaboración con el Instituto de Investigación Biosanitaria de Salamanca (IBSAL) estamos buscando una solución definitiva que dé estabilidad al Banco de Cerebros. Ya está solucionado el problema para los próximos meses y ahora estamos tratando de conseguir una financiación estable”, explicó Juan Manuel Corchado.